
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 188 / 2024
  

REQUER-SE à Mesa, com base nas normas regimentais em vigor, que seja encaminhado Expediente
ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Saúde, Karla Viviane, solicitando
esclarecimentos sobre a situação de algumas ambulâncias do município que, segundo relatos, estão
fora de serviço há dias e até meses.
 

Como cidadão preocupado com a prestação de serviços essenciais à comunidade, especialmente no
que diz respeito à saúde pública, gostaria de entender o motivo pelo qual um número significativo das
ambulâncias, especificamente três das seis em circulação, encontram-se indisponíveis para
atendimento.
Entendo que a operacionalidade das ambulâncias é crucial para garantir o transporte seguro e
oportuno de pacientes que necessitam de cuidados médicos urgentes. Portanto, é preocupante
constatar que uma parte considerável da frota está inoperante por um período prolongado.
Diante disso, solicito que o senhor, em conjunto com a Secretária de Saúde, Karla Viviane, forneça
esclarecimentos sobre os seguintes pontos:
Qual é a razão para a indisponibilidade das ambulâncias em questão?
Há um plano de manutenção preventiva e corretiva em vigor para evitar avarias prolongadas nas
ambulâncias?
Quais medidas estão sendo tomadas para agilizar os reparos e colocar as ambulâncias novamente
em serviço?
Existe um cronograma para a regularização da situação das ambulâncias?
Como está sendo assegurado o atendimento adequado à população durante o período em que estas
ambulâncias estão fora de serviço?
Agradeço antecipadamente pela atenção dedicada a este assunto e aguardo ansiosamente por uma
resposta que esclareça essas questões e tranquilize a comunidade quanto à disponibilidade dos
serviços de emergência e transporte médico.
 

Sala das Sessões, 16 de Fevereiro de 2024

V. C
Vereador(a) - Republicanos
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